

Keceriaan Masyarakat Kp. Asiafsamaan Bersama Prajurit Yonif 501/BY dalam Pengobatan Gratis dan Makan Bersama

Jurnalis Agung - PAPUA.WARTAWAN.CO.ID

Feb 4, 2025 - 17:18



PAPUA- Suasana hangat dan penuh keceriaan menyelimuti **Kampung Asiafsamaan, Kabupaten Maybrat**, saat prajurit **Yonif 501/BY** menggelar **pengobatan gratis dan makan bersama** dengan warga. Kegiatan ini menjadi ajang mempererat hubungan antara **TNI dan masyarakat**, sekaligus

memberikan manfaat nyata bagi kesehatan dan kesejahteraan warga setempat.
Selasa, **4 Februari 2025**

Acara dimulai dengan **pelayanan kesehatan gratis** yang disambut dengan antusias oleh masyarakat. Tim medis **Yonif 501/BY** sigap menangani berbagai keluhan kesehatan, mulai dari penyakit ringan hingga pemeriksaan lanjutan. Selain itu, warga juga mendapatkan **edukasi mengenai pola hidup sehat** serta **pencegahan penyakit**, sebagai upaya meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat.

"Terima kasih kepada prajurit Yonif 501/BY yang telah menyelenggarakan acara ini. Kami sangat terbantu, terutama bagi warga yang sulit mengakses layanan kesehatan," ujar **Yonas Wilem**, salah satu warga yang hadir.

Setelah sesi pengobatan, **warga dan prajurit duduk bersama menikmati makan siang** yang telah disiapkan. Semangat **persaudaraan dan kebersamaan** begitu terasa, menciptakan suasana yang hangat dan penuh kegembiraan. Hidangan sederhana namun penuh makna ini menjadi simbol **kedekatan dan kepedulian antara TNI dan masyarakat**.

"Ini adalah bentuk kepedulian kami kepada masyarakat. Kami ingin selalu dekat dengan warga, tidak hanya dalam tugas menjaga keamanan, tetapi juga dalam membantu kesejahteraan mereka," ujar **Letkol Inf Yakhya Wisnu A., S.Sos., M.Han., Komandan Yonif 501/BY**.

Kegiatan ini bukan sekadar aksi sosial, tetapi juga bentuk nyata **solidaritas dan kepedulian sosial** yang semakin mempererat hubungan **TNI dengan masyarakat**. Warga **Kampung Asiafsamaan** berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut, memberikan manfaat lebih luas bagi masyarakat sekitar.

Dengan penuh keceriaan, **Yonif 501/BY terus menunjukkan komitmennya** dalam mendukung kesejahteraan rakyat dan membangun hubungan harmonis, demi terwujudnya **Indonesia yang lebih maju, kuat, dan sejahtera**.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho